

## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

### lci et là

JEUNESSE : LES ÉTATS-UNIS DISPOSÉS À ACCOMPAGNER LE GABON



Lors d'une récente rencontre entre la chargée d'Affaires de l'ambassade des États-Unis au Gabon, Ellen Thorburn et le ministre gabonais en charge de la Jeunesse, Franck Nguema, il a été évoqué la possibilité d'une coopération en matière de jeunesse et de vie associative. À cet effet la diplomate américaine a indiqué au membre du gouvernement que "nous pouvons éventuellement vous accompagner, tout dépend des projets et des programmes sur lesquels vous travaillez".

#### PMUG : ELLE MISE 2 000 FCFA ET GAGNE PLUS DE 68 MILLIONS



La Masse commune internationale (MCI) du Pari mutuel urbain gabonais (Pmug) regroupant une trentaine de pays vient encore de faire un millionnaire au Gabon. C'est le cas de cette dame qui a validé 4 jeux de 500 FCFA soit un total de 2000 FCFA le 29 novembre dernier au kiosque Pmug de Toulon (4e arrondissement de Libreville). Elle a décroché la coquette somme de 68 363 200 FCFA que se disputait le Quinté + en masse commune internationale ce jour-là à l'hippodrome de Deauville (France) encore appelé "le temple des gros rapports". La nouvelle multimillionnaire qui n'en revenait pas a reçu son chèque vendredi dernier des mains du directeur marketing et communication du Pmug, Wilfred Engone dans les locaux de l'agence principale de Libreville.

#### CANCERS: L'UFGSE AU BLEU DE NOVEMBRE



C'est à travers une grande conférence animée par le Dr Mbadinga-Nzamba Ghislain, chirurgien urologue au CHU d'Owendo, que l'Université franco-gabonaise Saint-Exupéry (UFGSE) s'est arrimée à la campagne nationale Novembre Bleu qui court jusqu'au 15 décembre prochain. Le taux de remplissage de l'amphithéâtre ce jour-là en disait long sur l'engouement suscité par cette conférence issue d'un programme régulier de conférences hebdomadaires instituée au sein de l'UFGSE depuis la rentrée dans le cadre d'Octobre Rose. Il est à noter que cette campagne ne s'arrête pas là, puisque les étudiants sont invités à se faire dépister gratuitement jusqu'au 16 décembre 2022 dans les Centres hospitaliers qui leur ont été indiqués par les professionnels de santé.

I.I, HNM et ENA

# Grossesses précoces: les personnels d'encadrement scolaire invités à jouer leur partition

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

UVERTS le 30 novembre dernier au complexe scolaire d'Alibandeng, les ateliers de renforcement des capacités des accompagnateurs et gestionnaires de données sur les grossesses précoces et la prise en charge des jeunes filles, ont pris fin samedi dernier. Durant cinq jours de formation, ces personnels enseignants et soignants ont reçu les outils adéquats devant leur permettre de mieux accompagner les apprenants durant leur parcours scolaire.

En effet, c'est avec l'ambition de lutter contre les grossesses précoces en milieu scolaire, que le ministère de l'Éducation nationale, chargé de la Formation civique, s'est appuyé sur la mesure 2.2 du programme Gabon



Le phénomène des grossesses en milieu scolaire a constitué une préoccupation des participants à l'atelier.

Égalité, pour mieux outiller les personnels d'encadrement. Pour l'inspecteur général des services du ministère de l'Éducation nationale, Joachim Ondjila, "ces assises visaient le renforcement des capacités des techniciens de la prise en charge des filles enceintes et des jeunes fillesmères. Je reste convaincu que les formateurs constituent un noyau d'experts nationaux sur la prise

en charge des cas pratiques". De plus, il était question de former 92 accompagnateurs dans les provinces de l'Estuaire, du Haut-Ogooué, du Moyen-Ogooué, de la Ngounié et de l'Ogooué-Maritime. En clair, cet atelier aura été consacré à la formation de 50 personnels répartis entre 43 accompagnateurs et 7 gestionnaires de données venant de Kango, Cocobeach, Ntoum et Libreville.

### La Croix-Rouge Gabonaise solidaire des orphelins et des sinistrés du PK7

LibrevilleGabon

lusieurs familles dorment à la belle étoile au quartier PK 7 de Libreville. Elles ont tout perdu dans l'incendie qui a ravagé leurs maisons la semaine écoulée dans cette zone périphérique de la capitale.

Ne pouvant rester insensibles à leurs cris de détresse, des bénévoles de la Croix-Rouge Gabonaise (CRG) conduits par leur présidente, Véronique Tsakoura, les ont visités le vendredi 2 décembre 2022. Les bras chargés, ils ont offert aux sinistrés des matelas, des moustiquaires imprégnées, des couettes, et des fournitures scolaires pour les soulager un tant soit peu. "Je suis ravi de recevoir ce don de la Croix-Rouge Gabonaise qui nous rend régulièrement visite depuis



Les volontaires de la CRG lors de leur passage chez les si-

la perte de nos maisons. Ils ont pu refaire le trousseau scolaire de mes cinq enfants qui avaient perdu leurs fournitures dans les flammes", a fait savoir Idriss, une des victimes de l'incendie.

Ce geste de solidarité cadre avec les missions des volontaires. La CRG qui est au service des sinistrés et des personnes nécessiteuses ne s'est pas limitée à cette seule action. Dans la foulée de cette sortie, Véronique Tsakoura et son équipe ont également visité les orphelins de la maison d'accueil "La maison de l'espérance" au quartier Soduco dans le 5e arrondissement de la capitale. "Notre rôle est d'assister les personnes vulnérables, les personnes touchées par un sinistre. C'était important pour nous de nous rendre à leurs chevets. Et aux orphelins nous avons pu apporter des produits alimentaires et des kits scolaires. Nous pensons que ce minimum pourra servir", a indiqué la présidente de la CRG.